



Landgericht Stendal

Pressemitteilung

Ruhestand des Direktors des Amtsgerichts Gardelegen

Der Direktor des Amtsgerichts Gardelegen, Ralf Eickelkamp, beendet seine berufliche Tätigkeit und tritt am 1. März seinen Ruhestand an. Er wird in einer Feierstunde am

Freitag, den 23. Februar 2024, 11:00 Uhr

im Amtsgericht Gardelegen, Bahnhofstraße 29, 39638 Gardelegen

verabschiedet. Die Veranstaltung ist presseöffentlich.

Ralf Eickelkamp wurde 1958 in Essen geboren. Nach dem Studium der Rechtswissenschaften trat er 1991 in den Dienst der Justiz ein, zunächst für kurze Zeit in Osnabrück (Niedersachsen) und dann in Sachsen-Anhalt. Es folgten berufliche Stationen als Staatsanwalt und als Richter am Landgericht Stendal und an den Amtsgerichten in Klötze, Gardelegen und Stendal. Von 1997 bis 1999 sowie 2005 bis 2008 war er an das Ministerium für Justiz in Magdeburg abgeordnet. 2010 wurde Eickelkamp ständiger Vertreter des Direktors des Amtsgerichts Stendal. Seit 2016 leitet er das Amtsgericht Gardelegen. Er ist verheiratet und hat 3 Kinder.

Das Amtsgericht Gardelegen ist für die Rechtspflege im südlichen Altmarkkreis Salzwedel zuständig. Zu seinen Aufgaben gehören die Zivil- und Strafrechtspflege sowie die freiwillige Gerichtsbarkeit. Am Amtsgericht Gardelegen sind rund 25 Beschäftigte tätig, darunter vier Richter (einschließlich des Direktors). Die Direktorenstelle ist bereits ausgeschrieben; die Nachfolge steht aber noch nicht fest.

Impressum:
Landgericht Stendal
Pressestelle
Am Dom 19
39576 Hansestadt Stendal
Tel: 03931 58-1314
Fax: 03931 58-1111, 58-1227
Mail: presse.lg-sdl@justiz.sachsen-anhalt.de
Web: www.lg-sdl.sachsen-anhalt.de